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ATA DA eurNTA ReuNÉo ExrRAoRDrtrÁRrn Do coNsELHo FrscAL Do
trusnruro DE pREvroÊNcre E AssrsrÊncn socrAl DE prRAcrcABA - rpAsp

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, previamente marcada

às 11h00min, na sede do lnstituto de Previdência e Assistência Social de Piracicaba -
IPASP, à Avenida Dr. Paulo de Moraes, 266, Paulista, Piracicaba/SP, por deliberação de

seus Conselheiros, compareceram os Membros do Conselho Fiscal do lnstituto de

Prevídência e Assistência §ociat de PÍracicaba - IPASP paftr promover a quinta reunião

extraordinária, cuja Comissão é composta pelos seguintes Conselheiros: Marco Aurélio

Barhosa Mattus, Patrícia Midori Kimura, Emercon Luiz Chequeto Navano, Jurandir $ilvestre e

José Osmir Bertazzoni. Cumpre informarque o Conselheiro Emerson Luiz Chequeto Navano e

Jurandir Silvestre participaram virtualmente da reuniâo. A presença e a participaçâo dos

Conselheiros nesta reunião são realizadas por aqueles que assinam devidamente a ata em

epígrafe. O Presidente declarou aberto os trabalhos, cuja pauta refere-se à aprovação de

parecer elaborado pelo Comitê de lnvestimento referente ao mês deiulho e agosto de2022.

lnicialmente, o Sr Ronaldo Borges, repesentante da emprêsa de Consultoria Mais Valia,

explanou sobre o cenário econômico atual cuja rentabilidade está baixa, estando o lnstituto

abaixo da meta atuarial. Explicou que as carteiras no lnstituto estão assim distribuídas: (i\ 82%

em renda fixa, sendo o segmento de menor risco, em títulos de dívida pública federal; (ii) 4,5Yo

em investimentos no exterior. Por oonta da COVID ê guerra a inflaçâo no mundo inteiro está

alta e, consequentemente, com rentrabilidade negativa; (iii) 11olo em renda variável, sendo uma

gestão mais conservadora. lnformou quê no Brasilespera-se um movimento de queda de juros

que iÉ favorecer a Bolsa e há grandes possibilidades do lnstituto aproximar-se da meta atuarial

até o final do ano. Por fim, ressaltou a necessidade de uma criação de uma polÍtica de

investimentos. O Conselheiro Fiecal fez algumas ponderações no sentido de resguardar o

lnstituto, primando pela transparência, para que o próximo Conselho Fiscal tenha regras pré-

estabelecidas. Dessa forma, foi sugerida a ampliação dos investimentos em moeda estrangeira

em razão do movimerúo exterior está inverso ao do Brasil e buscando um maior retomo ao

longo prüza. Sugeriu criar demonstrativos de 24 e 36 meses para facilitar a análise no

cumprimento da meta atuarial. Também sugeriu a criaçâo de benchmark para efeito
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comparativo êm relação aos dernais fundos de RPP§. Tâis colocaçôe do Conselho serão

possivelmente acatadas pela êmpresa de consultoria, conforme informou o $r Ronaldo Borges.

Ato contínuo, a serv*lora dc lnstituto, Grazielk Mansani, ocxrpanb do caryo de economista

do IPA§P, apresentou relatórire da Pclítica de lnvestimentos coÍn pareoer do Comitê de

lnvestimentos do mês rcferência a iulho e agosto de 202â Demonstrcu o novo paÍecer a

ser adotado pelo Comitê de lnvesürnentos de acordo com as sugestÕes apontadas pelo

Conselho Fiscal nas reuniões antertotm. No Parecer do Êornitê de lnvestimentos será

anexado o pareer da mnsultoria. Mencionou que receku a proposta de um dos fundos

ilÍquidos, que é o fundo de geração de energia, cuja proposta foiencaminhada a Consultoria

para análise e avaliaçáo. Após a aplesentação realizada pela servidora, o Conselho Fiscal

deliberou que o pârecerelaborado pelo Cornitê de lnvestimentos reúne condições técnicas

de serem aprovadas. Nada mais a ser tratado, a reuniáo foi encenada as 13h00min, a qual,

eu, Patrícia Midori Kimurâ, secretária dos trabalhoa, lavro a presente ata que, após lida e

âprovada, foi devidârnente assinada prB§entes.
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